## 令和3年 6月 3日(木)

## 全校朝礼 ~ 表彰伝達 - 県総体壮行会 ~

6月3日、校内配信での全校朝礼で、表彰伝達と県総体壮行会が行われました。

## 表彰伝達

表彰伝達では、空手道部・自転車競技部・陸上競技部・将棋同好会・機械技術部・繊維科の表彰が行われその成果 を讃えました。

んよした。			
空手道部	第76回国民体育大会愛媛県予選会		
	組手少年男子 第1位	西岡	昊駕
自転車競技部	第75回愛媛県高等学校総合体育大会 総合2位		
	ポイントレース 1位	梅澤	幹太
	3 k m I P 2位	梅澤	幹太
	チームスプリント 2位	柴田・	・本田・梅澤
	4 k m T P 2位	矢原 ·	・竹本・本条・加藤
陸上競技部	愛媛県高等学校中予地区陸上競技大会		
	男子1500m 第1位	鴨頭	俊志
	男子3000mSC 第1位	鴨頭	俊志
将棋同好会	第45回全国高等学校総合文化祭将棋部門愛媛県大会		
	女子個人 第1位	松田	幸恵
機械技術部	第19回高校生ものづくりコンテスト愛媛県大会		
	旋盤作業部門 優勝	泉	直樹
繊維科	社会のモラル・ルール・マナー4コマまんがコンクール		
	高校生・大学生の部 優秀賞	芦刈	優来



空手道部 西岡さん



自転車競技部 矢原さん・竹本さん 本条さん・加藤さん



陸上競技部 鴨頭さん



将棋同好会 松田さん



機械技術部 泉さん



繊維科 芦刈さん

## 県総体壮行会

県総体壮行会で西岡誠校長は、「今年度の県総体は、『繋ぐ〜あの日渡せなかったバトンを今〜』との大会スローガンのもと、2年ぶりの晴れ舞台となります。『誠実、謙虚、感謝、祈り』これは、私が大事にしている言葉です。日頃、選手の皆さんが元気よく挨拶をしてくれ、ひたむきに練習に取り組む姿を見て、皆さんも、誠実に、謙虚に、感謝の気持ちを忘れず、地道にこつこつ練習を重ねていることが伝わります。その努力は、技術はもちろん、精神的に大きく成長することにつながったはずです。大会まであと少しですが、健康管理をはじめ、心と体の準備も整えて大会に臨んでください。選手の皆さんが、持てる力を発揮し、目標を達成できることを心より祈っています。」と激励しました。

生徒激励の言葉では、生徒会長の黒田匠哉さん(電気科3年)が、「これまで努力を積み重ねてきた皆さん、自分を信じて最後まで全力で戦ってきてください。松工生一同、応援しています。」と激励しました。

また、令和元年度機械科卒業の松本敬人さんと令和2年度機械科卒業の八木孔輝さんから応援ビデオメッセージが届き校内配信しました。

一方、選手を代表してサッカー部主将の森田歩夢さん(工業化学科3年)が「この度は私たちのために、このような会を開催していただき、ありがとうございます。部活動に関する様々な制限下で、今、何ができるのか考え話し合いながら準備を重ねてきました。この状況で大会が開催されるありがたみを感じながら大会に挑みたいと思います。本日は誠にありがとうございました。」と謝辞を述べました。





校長 西岡校長先生からの激励



校内配信を視聴するホームルームの様子





生徒会長 黒田さんからの激励



サッカー部主将 森田さんからの謝辞

